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Aos (20) vinte dias de agosto de 2019 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua
119 A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a reunião extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de
Itapema. A Sra. Maria Lilia fez abertura agradeceu a presença de todos, Sra. Juliana informa que e por
motivo de força maior o secretário de saúde , não pode se fazer presença, e ela então faria explanação e
apresentação da proposta para pendências que depende de decisão urgente. Realizada Leitura da Ata 240,
aprovada por todos. Sra. Juliana informa que diante da situação da dificuldade da resolução da questão do
funcionamento do Raio-X que ainda está inoperante em vias de resolução. Sendo assim comunica que a
gestão está em contato com clínicas particulares, para verificar quais valores de mercado e da necessidade de
conveniar para questões emergenciais a execução de Raio-X, caso permaneça a necessidade de atender
contingência, devido a problemas com o equipamento instalado no hospital. Na semana anterior a clínica
Ultramamo, que presta serviço no bairro Meia Praia, apresentou proposta de valores, para conveniar para
realização de Raio-X para atender questões emergenciais e relativas a cirurgias, que está em processo de
espera devido ao equipamento do hospital estar inoperante no momento, e após análise da propostas, que foi
de um valor único de R$ 35.00 ( trinta e cinco reais), com laudo, independente do tipo de Raio-X necessário,
e que mesmo que de um valor maior na tabela, custará por preço médio, para todos. Outra condição, é que
será um atendimento com horário especial, e o próprio paciente que vai retirar na clínica seu exame, em 5
dias úteis, quando não se tratar de urgência e emergência foi aprovada por unanimidade dos conselheiros
presentes que ocorra a aprovação de convênio, a ser utilizado somente em situações de emergência, caso o
equipamento do Hospital Santo Antônio de Itapema, esteja inoperante, até que se solucione. Sendo então
aprovado por unanimidade o credenciamento para estes exames pelos presentes. Outra solicitação de
avaliação, foi com relação a revisão de valores, para 3 tipos de exames, pois hoje temos uma clínica
credenciada, a clínica Endovit, porém os valores estão defasados e a clínica não continuará prestando
serviços caso não ocorra reajustes dos valores, para os exames de endoscopia, colonoscopia e polipectomia.
Atualmente os valores praticados são os seguintes para endoscopia, R$ 150,00 (cento e cinquenta reais), e o
valor reajustado passaria a R$180,00 (cento e oitenta reais), sendo que destes valores, o SUS repassa
R$36,26 (trinta e seis reais e vinte e seis centavos) e o restante o municipio custeia com recursos próprios.
Para o exame de colonoscopia os valores praticados são os seguintes R$ 200,00 (duzentos reais), e o valor
reajustado passaria a R$260,00 (duzentos e sessenta reais), sendo que destes valores, o SUS repassa
R$112,66 (cento e doze reais e sessenta e seis centavos) e o restante o municipio custeia com recursos
próprios. Para o exame polipectomia, os valores praticados são os seguintes, R$ 30,00 (trinta reais), e o valor
reajustado passaria a R$45,00 (quarenta e cinco reais), sendo que destes valores, o SUS repassa R$ 29,84
(vinte e nove reais e oitenta e quatro centavos) e o restante o municipio custeia com recursos próprios.
Sendo apresentada a importância da manutenção deste credenciamento, pois as vagas disponibilizadas pelo
Estado através da AMFRI, que é credenciada com a clínica São Lucas, não atende em 10% nossa demanda e
pacientes ficariam em filas, com vida em risco por ter que aguardar liberação de mais vagas que o Estado,
não tem aporte financeiro para liberar. Isto posto após apresentação dos valores e impacto econômico e de
atendimento aos pacientes, foi questionado sobre também a viabilidade jurídica, e informado que encontra-
se tudo dentro dos critérios da legislação vigente com relação ao credenciamento e repasse de valores, e
após avaliação aprovado por todos os presentes. Isto posto a Sra. Lilia agradece a presença de todos e dá por
encerrada a reunião.Todos de acordo e não havendo mais assuntos a tratar,eu Janaina Alfieri Dutra lavro a
presente ata
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